

日本共産党  
流山北部後援会

# ニュース あすなろ

## 市民と野党の共闘で政権交代を

オリソビック  
クより命が大事  
事というのが

党派を超えて流山市議  
会が全会一致で可決した  
ことは大きな成果です。

市内小中学校への生理

用品の設置について、市

長から「2学期から、児

童・生徒のプライバシー

に配慮し、可能な限り、

トイレの個室に設置する」

と報告がありました。

さらに朗報です。江戸

川台福祉会館前の道路冠

て修正し採択されました。

「新型コロナウイルスワ

クチン接種加速化に向け

た支援継続を求める意見

書」は接種加速支援体制

を求めた意見書でした。

守系会派の意見も踏まえ

て修正し採択されました。

「LGBT理解増進法

案」の早期策定などを求

める意見書は、自民党保

持議席を獲得。

憲民主党と

の共闘も実を

結び、秋に行

われる衆議院

選挙で必ず政権交代を!!

6月25日の金曜日

午後3時より、

雪印ひらかた団

地自治会館の前

で、日本共産党

前衆議院議員の

斎藤和子(千葉

7区予定候補)

さんを迎えて、

街角トークを行

いました。

斎藤和子さんは増税分

は法人税の減税に回って

おり、国民生活の改善に

なっていない。こんな政

治を早く転換したい。今

度の選挙で立憲民主党も

なつてない。こんな政

治を早く転換したい。今

度の選挙で立憲民主党も

議員は、予め質問項目を事務局へ提出している筈で、当然事前の準備をしていると思う。質問を受けてのことでびっくりした。

共産党議員の一般質問を傍聴して、おかしいと思つたことを書きます。

## 市議会 二〇がおかしい！

### 傍聴記

### 「市内に保健所」の議論を！

6月24日日本共産党の4人の市議が質問した。初めての傍聴で感じたことを述べてみたい。

まず、質問する際、その趣旨など縷々述べるのだが、限られた時間の中では、具体的な質問にで引き出せると思うからだ。

潔に終わらせるほうが良いように思う。一問一答で、より具体的な答えを引き出せるとと思うからだ。

次に、質問に対する市側の答弁で、何回か中断して休憩となつた。初めてのことでのびっくりした。

議員は、予め質問項目を事務局へ提出している筈で、当然事前の準備をしていると思う。質問を受けてのことでびっくりした。

共産党議員の一般質問を傍聴して、おかしいと思つたことを書きます。

議員の質問に対しても、

東深井 M・K は、国に先んじて実現に努力する、といつて熱意が欲しい。それが少しも感じられずとても残念だ。東深井 M・K

の要望に対しても

度が見受けられた。自治

の長は、住民

の要望に対しても

度が見受けられた。自治

の長は、住民